



KASTNER beim NÖ Landeswettbewerb als familienfreundlichster Betrieb nominiert

13. Juni 2024, 16:00 Uhr



Im Bild v.l.n.r. KR Christof Kastner (Geschäftsführender Gesellschafter KASTNER Gruppe), Vanessa Flicker (int. Bereichsleiterin KASTNER Personalmanagement) und Mag. Herwig Gruber (Geschäftsführer KASTNER Gruppe) Foto: privat hochgeladen von Brigitte Hofmann

KASTNER wurde beim NÖ Landeswettbewerb als familienfreundlichster Betrieb nominiert und erhielt eine Anerkennungsurkunde für seine herausragenden Bemühungen.

ZWETTL. Ziel des NÖ Landeswettbewerbs ist es, niederösterreichische Betriebe, die familienfreundliche Best-Practice-Maßnahmen implementieren und damit Familien maßgeblich unterstützen, einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen und auszuzeichnen. Dies soll das Bewusstsein für die Bedeutung familienfreundlicher Arbeitsbedingungen schärfen und andere Unternehmen ermutigen, ähnliche Initiativen zu ergreifen.

Diese Anerkennung bestätigt KASTNER in seinem Engagement für eine familienfreundliche Unternehmenskultur und motiviert den Lebensmittelgroßhändler auch weiterhin Maßnahmen zu setzen, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unterstützen. Dazu zählen flexible Arbeitszeiten, Home-Office-Möglichkeiten, betriebliche Kinderbetreuung und vielfältige Unterstützungsangebote für die Vereinbarkeit von Beruf und Familie. KASTNER sieht sich in der Verantwortung, ein Arbeitsumfeld zu schaffen, in dem sich alle Beschäftigten wohlfühlen und ihre beruflichen und familiären Verpflichtungen harmonisch miteinander verbinden können.

Bestätigung und Ansporn

Durch die kontinuierliche Verbesserung und Erweiterung seiner familienfreundlichen Maßnahmen leistet KASTNER einen wichtigen Beitrag zur Stärkung der sozialen Infrastruktur in der Region und setzt ein starkes Zeichen für nachhaltige Unternehmensführung. Die Anerkennung durch den NÖ Landeswettbewerb ist daher nicht nur eine Bestätigung der bisherigen Erfolge, sondern auch ein Ansporn, die familienfreundliche Ausrichtung des Unternehmens weiter zu intensivieren und innovative Lösungen zu entwickeln, die den Bedürfnissen der Belegschaft gerecht werden.